

Iniciará presidente uruguayo visita a Alemania en busca de inversionistas



Montevideo, 25 ene (RHC) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, viajará a Alemania el 6 de febrero venidero con el objetivo de visitar las ciudades de Berlín y Hamburgo, en busca de inversores en infraestructura.

De acuerdo a un comunicado de prensa de la Cámara de Comercio e Industria Uruguayo-Alemana, acompañarán a Vázquez un total de 60 empresarios representantes de las áreas de servicios, agrícola, logística e infraestructura.

La delegación uruguaya permanecerá tres días en Berlín, donde visitarán el primer campus privado de emprendimientos en Europa, la fábrica de impresión 3D de componentes de turbinas de gas de la empresa Siemens, una Industria 4.0 y la feria del sector de frutas y hortalizas, FruitLogística, en la cual estarán presentes 40 empresas de Montevideo.

En ese recinto ferial la comitiva presenciara la "Conferencia de América Latina", en la cual se presentará a la nación sudamericana como interesante destino para las inversiones extranjeras y posteriormente se trasladarán a Hamburgo para participar en la conferencia "Uruguay: socio confiable en América Latina",

organizada por la Asociación Empresarial para Latinoamérica.

Se divulgó también que Uruguay se acreditó como representante observador ante la Comisión de la Unión Africana (UA).

El pasado 18 de enero el embajador de Montevideo en Etiopía, Alejandro Garófali, presentó sus cartas credenciales ante Nkosazana Dlamini Zuma, presidenta de la Comisión de la UA.

Garófali reafirmó en su visita el interés de su país "de contar con una presencia y diálogo directo con la Unión Africana", a efectos de profundizar y consolidar los vínculos políticos, económicos, culturales y de cooperación con ese foro, que nuclea a la mayoría de las naciones africanas.

Asimismo destacó el papel de esa organización política regional "en el tratamiento de los temas de paz y seguridad en el continente" y la importancia de la coordinación de sus acciones con el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, del cual Uruguay es miembro no permanente.

El texto expresó que Dlamini Zuma "se congratuló" de la decisión del gobierno uruguayo de contar con un representante observador, residente en Addis Abeba.

También invitó al embajador sudamericano a participar en las ceremonias de apertura y cierre de la Cumbre de Jefes de Estado y Gobierno de la UA, que inició el pasado sábado y concluirá el 31 de enero venidero.

La cancillería uruguaya indicó que la acreditación como observador ante la Unión Africana se enmarca "en la política que viene desarrollando el Ministerio de Relaciones Exteriores para profundizar la inserción de Uruguay en el continente africano".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119562-iniciara-presidente-uruguayo-visita-a-alemania-en-busca-de-inversionistas>



Radio Habana Cuba